



令和3年7月15日(木)

学校だより 第68号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿



【た】 かい ころざしをもち 【か】 しこく 子ども
【つ】 よく 【き】 よらかな



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



今一度、気を引き締めて！ご協力ください！



まん延防止等重点措置が解除となりましたが、当面の間は、今までの感染拡大防止の継続をお願いしているところです。そのような中、今週は、気温が高く、子ども達にとっては、とても厳しい日々の生活となっています。今は、全市的に、これまで同様に、あるいは、今まで以上の危機感をもって、取組を継続しているところです。高槻小学校でも、熱中症の予防に努めながら、感染拡大のための取組を行っています。

これから、夏休みに入りますが、今までの緊張感が緩まないよう、ご家庭におかれましても、しっかりと取組を継続していただきますようお願いいたします。

【高槻小スナップ☺お知らせしたい子ども達の様子！！薬物乱用防止教室 5年・6年】

昨日、薬剤師の先生による「薬物乱用防止教室」が行われました。高槻小学校の場合は、5年、6年の子ども達は、2カ年にわたって受講します。どのようなものが、体に悪影響を与えるか…先生から具体的なお話がありました。これから中学生、高校生…大人になっていく段階で、「生きて働く1つの知識」として、自分をコントロールしてほしいです。



【今後の見通し！！】

感染の終息については、見通しが立たない状況です。夏休みに入ってから、感染が拡大した場合、あるいは、2学期の開始をひかえた時期の感染拡大の場合等、様々なことを想定しなければいけません。万一の場合については、夏休み中であっても、何らかの対応を講じることが考えられます。

学校からの連絡は、メール配信となります。緊急な連絡だけではなく、安全確認等の連絡の必要性も生じることもあるかと考えています。

いずれにしても、保護者の皆様方には、日々の生活に十分なご配慮をいただくこと、また、学校等からの連絡にもご留意していただくことをお願いいたします。

【校長室より☺ありがとうございます！！】

1学期末個人懇談会の2日目です。昨日の懇談会の状況も担任から話を聞いています。1学期のお子様の様子で、今後の学校生活に対する要望等もあります。そのようなご意見を含め、懇談会でいただきました保護者の皆様方のご意見を2学期の学校生活に生かしていきます。「子ども達にとってのよりよい環境づくり」は、保護者の皆様方のお力添えが必要です。2学期以降も、高槻小学校に対する皆様方のお力添えを宜しくお願いいたします。

尚、この2日間で、すべての保護者の方に懇談会を実施する計画を立てています。大変な状況の中、本当にありがとうございます。心より感謝申し上げます。急なご都合で変更等が生じた際には、担任とお話しただいて、日程調整をする等のご相談をさせていただきます。